



UNSS escalade à Rochefort

publié le 17/10/2018

Première journée d'escalade qui a permis pour certains de découvrir l'activité, de mieux gérer les émotions liées au vertige tout en apprenant à s'équiper, assurer sa sécurité et celle des autres.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.